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ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA-SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA, DA DÉCIMA QUARTA LEGISLATURA, EM 21 DE JUNHO DE 2021. 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, na sala de 

Reuniões da Câmara Municipal de Barão de Cotegipe, sito à Rua Princesa Isabel número cento e 

quatorze, sob a Presidência do Vereador Gilmar Zanella reuniram-se os Exmos Srs Vereadores 

Adelir José Sartori, Douglas Martin, Gilmar Antonio Veronese, Gilmar Zanella, Luiz Eduardo 

Razzia Giacomel, Marilena Berria, Paulo Faccioli, Saimon Antonio Rodrigues da Costa e Valdemir 

Tomazelli para a Sessão Ordinária. O presidente procedeu à chamada nominal para verificação de 

quórum. Havendo número legal e regimental, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e 

cumprimentou os colegas, a plateia presente e quem acompanha através das redes sociais. NA 

PALAVRA LIVRE se inscreveram os representantes: pela bancada do MDB o vereador Adelir 

Sartori, pela bancada do PSD o vereador Luiz Eduardo Giacomel, pela bancada do PP o vereador 

Saimon da Costa. O Presidente colocou em votação a Ata: Ata da Nona Reunião Ordinária, da 

Décima-Primeira Sessão Legislativa, de sete de junho de dois mil e vinte e um. Teve como 

parecer: Aprovada por Unanimidade. PEDIDOS DE PROVIDÊNCIA: Pedido de Providência 

nº 057/2021 de autoria do vereador Douglas Martin da bancada do PSD que “requer a expedição de 

Moção de Pesar à família pelo falecimento de Bruno Henrique Ostroski.” Após colocado em 

discussão o vereador Douglas Martin cumprimentou o presidente, os vereadores, os presentes e 

quem acompanha através das redes sociais e disse que fez este pedido de pesar para externar 

solidariedade a família da vereadora de Erechim Sandra Picoli e do ex-vereador Zaqueu Picoli pelo 

momento difícil que estão passando devido ao falecimento do Bruno Ostroski sendo que o mesmo 

foi uma das quinhentas mil vidas perdidas devido ao Covid-19. O vereador Adelir Sartori lamentou 

o falecimento do Bruno Ostroski e se associou a moção de pesar e solicitou que fosse feita uma 

moção de pesar para a família Tormen pelo falecimento do senhor Basílio Tormen. O vereador Luiz 

Eduardo Giacomel disse ser favorável ao pedido de moção de pesar para a família Picoli e ressaltou 

a história da família no município e também propôs a realização de uma moção de pesar para a 

família Tormen em reconhecimento ao trabalho prestado ao município pelo senhor Basílio Tormen 

que faleceu nesta semana. O vereador Saimon da Costa se associou e prestou as condolências à 

família Picoli e também acha fundamental o pedido de moção de pesar solicitado pelo vereador 

Adelir Sartori para a família Tormen. Colocado em votação o Pedido de Providência nº 057/2021 

teve como parecer: APROVADO POR UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA: o presidente 

solicitou que a relatora fizesse a leitura do parecer da Comissão de Finanças e da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação. A vereadora Marilena Berria na condição de relatora da Comissão 

de Finanças e da Comissão de Constituição, Justiça e Redação explanou a todos que os Projetos de 

Lei nº 035/2021, nº 036/2021, nº 037/2021 e nº 038/2021 estão aptos para discussão e votação. O 

presidente solicitou aprovação dos demais vereadores para que os projetos de lei referente a 

contração temporária fossem lidos na sequência para discussão e todos os vereadores concordaram. 

PROJETO DE LEI N.º 035/2021, DE 16 DE JUNHO DE 2021 Que “Autoriza o Executivo 

Municipal a efetuar contratação temporária de excepcional interesse público.” PROJETO DE 

LEI N.º 036/2021, DE 16 DE JUNHO DE 2021 Que “Autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar contratação temporária de excepcional interesse público.” PROJETO DE LEI N.º 

038/2021, DE 17 DE JUNHO DE 2021 Que “Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 

contratação temporária de excepcional interesse público.” O vereador Saimon da Costa na 

condição de líder de governo disse que o projeto de lei número trinta e cinco diz respeito a 
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secretaria da fazenda esboça a necessidade dessa contratação para o cargo de agente administrativo 

devido ao número reduzido de servidores no setor o que acaba sobrecarregando os que trabalham no 

setor e todos sabedores da importância desse cargo e devido a pandemia não há outra forma de 

contrato a não ser temporário. No mesmo cunho defendeu os demais projetos que foram colocados 

em discussão e falou sobre o projeto de lei número trinta e seis que trata de contratação temporária 

para a área de educação devido ao retorno das aulas presenciais e devido a pandemia muitos 

profissionais se afastam muitas vezes por apenas uma suspeita de contaminação pelo vírus Covid-

19 e perder um profissional esta área se torna desgastante. Quanto ao projeto de lei número trinta e 

oito o vereador disse que trata de contratação de uma assistente social e que em anexo está a 

solicitação de exoneração da profissional e por esse motivo existe a necessidade dessa contratação e 

que inclusive a outra profissional está em período de férias e por isso a urgência no projeto de lei 

em questão. Finalizou dizendo que todos os projetos tem seu parecer favorável. O vereador Adelir 

Sartori disse que não tem outra opção a não ser aprovar os projetos em questão para que o 

município continue prestando um bom serviço para a comunidade. O vereador Paulo Faccioli 

cumprimentou o presidente, os demais vereadores, os presentes e quem acompanha pelas redes 

sociais e disse ser plenamente favorável ao projeto de lei e falou que do início do ano já foram 

aprovados diversos projetos de lei para contratação temporária de funcionários para vários setores e 

espera que essas contratações sejam realmente necessárias. Disse ser favorável aos projetos trinta e 

cinco e trinta e seis mas ressaltou o projeto de lei número trinta e oito sobre a contratação de uma 

assistente social que é de extrema necessidade para o município por ser uma secretaria de extrema 

importância onde são desenvolvidos vários trabalhos em especial com famílias e ainda devido a 

pandemia há muita procura por auxilio e por isso a necessidade dessa contratação para dar 

continuidade no atendimento prestado nesta secretaria. Colocado em votação o Projeto de Lei nº 

035/2021 teve como parecer: APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocado em votação o 

Projeto de Lei nº 036/2021 teve como parecer: APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocado 

em votação o Projeto de Lei nº 038/2021 teve como parecer: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PROJETO DE LEI N.º 037/2021, DE 16 DE JUNHO DE 2021 Que “Altera 

a Redação do Art. 3º da Lei Municipal nº 1.238/1997, de 11 de agosto de 1997.” Na condição de 

líder de governo o vereador Saimon da Costa disse que este projeto trata do CONDER e todos são 

sabedores da importância dos conselhos para o município e alguns são obrigatórios pois qualquer 

secretaria antes de tomar alguma atitude se baseia no parecer dos conselhos que é o caso do 

CONDER que atua diretamente com a secretaria de agricultura na aprovação dos convênios, 

implantação de programas e por esse motivo a necessidade dessa adequação pelo motivo de 

algumas instituições não atuarem mais no município, sendo preciso trocar esses membros por outros 

atuantes e por esse motivo disse ser favorável a este projeto de lei. Colocado em votação o Projeto 

de Lei nº 037/2021 teve como parecer: APROVADO POR UNANIMIDADE. Antes de passar 

para a palavra livre a secretária informou a todos que o vereador Gilmar Veronese não se faz 

presente na sessão por motivos de falecimento de um familiar. PALAVRA LIVRE: Sobrevindo a 

palavra livre pela bancada do MDB o vereador Adelir Sartori expos aos demais vereadores que na 

última segunda-feira aconteceu um acidente na ponte nas proximidades do pavilhão da igreja e que 

várias pessoas solicitaram a implantação de lombadas neste local para reduzir a velocidade dos 

veículos e também mais sinalização. Falou ainda sobre a situação da via na saída para São Valentim 

que está bastante esburacada causando transtorno por quem trafega nesse local. Comentou ainda 

sobre a poda que está sendo realizada na avenida e na capela mortuária. O vereador ainda comentou 
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sobre o falecimento do filho da vereadora de Erechim Sandra Picoli e sobre a internação do seu 

esposo e desejou muita força para a família e condolências para a família Tormen pelo falecimento 

do senhor Basílio Tormen. Pela bancada do PSD o vereador Luiz Eduardo Giacomel comentou a 

respeito de um projeto de lei indicativo protocolado pela bancada do PSD de dispõe sobre o auxílio 

financeiro para o custeio do transporte estudantil e ressaltou que é apenas uma indicação de projeto 

de lei que foi enviado ao executivo para estudo, viabilidade e legalidade do mesmo e que a intenção 

é que o pagamento não seja mais feito através da associação e sim através da pessoa física e que os 

valores sejam divididos conforme faixa estudantil e local de estudo. Nesta indicação ainda está 

colocado a solicitação para inclusão de cursos técnicos não existentes no município e que o mais 

importante é que fique a critério do estudante o meio de locomoção até o local do curso seja ele 

com transporte próprio, de carona ou de ônibus. Pela bancada do PP o vereador Saimon da Costa 

explanou a título de informação aos munícipes que nas mídias sociais da prefeitura, da secretaria de 

saúde e no perfil de alguns vereadores como no seu que sempre procura divulgar sobre a vacinação 

do Covid-19, pois o município recebe pouquíssimas doses, mas que estão mais esperançosos após o 

governo do estado divulgar que até o mês de setembro a população acima de dezoito anos estará 

toda vacinada com a primeira dose. Falou ainda que no dia dezoito de junho a igreja a qual faz parte 

completou cento e dez anos no Brasil e que a mesma se iniciou com dois missionários vindos da 

Suécia que desembarcaram em Belém do Pará e que graças a eles hoje são mais de vinte milhões de 

fiéis em todo o país e é uma igreja atuante na sociedade em diversas áreas. Antes de encerrar a 

sessão o presidente comunicou que a Brigada Militar está fazendo uma campanha para confecção de 

placas com os números de telefone para instalar em pontos da cidade fato que grande importância 

para a população e convidou os demais vereadores para participarem dessa campanha. E não 

havendo mais matéria do dia, o Senhor Presidente encerrou os trabalhos desta Reunião, convidou a 

todos para a próxima Reunião Ordinária que se realizará no dia cinco de julho de dois mil e vinte e 

um às dezenove horas.  Os trabalhos foram presididos pelo Vereador Gilmar Zanella e 1° Secretário 

Vereador Valdemir Tomazelli. Sendo que eu 1ª Secretario determinei que fosse lavrada a presente 

ata, que após aprovada será assinada por mim e pelo Senhor Presidente. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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